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ATA Nº 573/2020 - CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO

Ãosvinte e nove dias do mês de outubro do ano dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, em

ambiente virtual, por meio do aplicativo computacional Google Meet, reuniu-se, pela quingentésima

septuagésima terceira vez, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a presidência do Reitor

Demetrius David da Silva, secretariado por Marcos Ribeiro Furtado, Secretário de Órgãos

Colegiados, e com a assistência de Lucimar Aparecida de Oliveira Cardoso e Tatiana de Miranda

Costa, servidoras lotadas na Secretaria de Órgãos Colegiados. Os Conselheiros presentes foram os

que se seguem: Rejane Nascentes; João Carlos Pereira da Silva; Francisco Murilo Zerbini Junior,

Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação em exercício; José Ambrósio Ferreira Neto; Rubens Alves

de Oliveira; João Marcos de Araújo; Danielle Dias Sant'Anna Martins; Odemir Vieira Baeta; Fábio

André Teixeira; Eduardo França Castro; Everaldo Antônio Lopes; Diego Antônio França de Freitas;

Virgínia Souza Santos; Wanderson Ferreira de Souza; Isnard Domingos Ferraz; Paulo Sérgio de

Almeida Barbosa; Élida Lopes Miranda; Odilon Gomes Pereira; Bruno de Sousa Corradi; Carlos Nick

Gomes e sua suplente Angeline Martini; Tiago Ricardo Moreira e sua suplente Solange Silveira

Pereira; Orlando Pinheiro da Fonseca Rodrigues; Tatiana Pires Barrella; Josimar Reis Mendes; Leila

Aparecida de Souza Oliveira e sua suplente Nathalie Abreu Fidelis da Silva; Rodrigo Proença Mattos;

Diego Carlos Ferreira e sua suplente Thais Rita Silva Rosa; Maria Eduarda Martins Rodrigues e sua

suplente Ana Luiza Amorim Brandão Lemos; Vitor Alexandre Júnior e sua suplente Júlia Nascimento

Caldas; Caio Moreira Miquelino Eleto Torres. Justificaram ausência os Conselheiros: Alessandra

Gomes Mendes Tostes, Maristela Siolari da Silva e Silvia Eloiza Priore. 1- APRECIAÇÃO DA

PAUTA. O Conselho aprovou a pauta com a inclusão do item número nove, por unanimidade. 2-

AVALIAÇÃO DAS PLATAFORMAS CLASSROOM E MOODLE COMO POSSÍVEIS

AMBIENTES VIRTUAIS DE APRENDIZAGEM DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE

VIÇOSA (23114.908722/2020-84). Com aprovação do Conselho, entraram na reunião para

apresentar o estudo que havia sido feito sobre o assunto o presidente da Coordenadoria de Educação

Aberta e a Distância, Francisco de Assis de Carvalho Pinto, e os seguintes membros das três

comissões que haviam sido designadas para analisar os aspectos pedagógicos, financeiros e de

integração com sistemas da UFV das plataformas Classroom e Moodle: Cristiane Aparecida Baquim,

Pedro Eni Lourenço Rodrigues, Benício José Almeida Ramalho, Sukarno Olavo Ferreira, Lícia Felix

de Andrade Ramalho e Flavio de Paiva Maia. Os convidados fizeram suas apresentações,

esclareceram dúvidas dos conselheiros e saíram da reunião. Por unanimidade, o Conselho aprovou

que a Universidade Federal de Viçosa adote a plataforma Moodle como seu Ambiente Virtual de

Aprendizagem. 3- PROPOSTA DE EDITAL E CALENDÁRIO GERAL DO EXAME DE

SELEÇÃO 2021 DO COLÉGIO DE APLICAÇÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE

VIÇOSA-COLUNI (23114.910324/2020-28). O Conselho aprovou a proposta de que trata este item

G— MEÃO
eitor Crnnnsto, Secretário
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número três da pauta; houve quatro votos contrários à aprovação. 4- REDISTRIBUIÇÃO DO

SERVIDOR DENER MÁRCIO DA SILVA OLIVEIRA, OCUPANTE DO CARGO DE

PROFESSOR DA CARREIRA DO ENSINO BÁSICO, TÉCNICO E TECNOLÓGICO, DO

INSTITUTO FEDERAL GOIANO PARA A UFV/CAMPUS DE FLORESTAL/INSTITUTO DE

CIÊNCIAS AGRÁRIAS, TENDO COMO CONTRAPARTIDA A REDISTRIBUIÇÃO DE UM

CARGO VAGO PARA O INSTITUTO FEDERAL GOIANO, DE CÓDIGO DE VAGA Nº 339041,

EM VAGA GERADA PELA APOSENTADORIA DO PROFESSOR ANTÔNIO WILSON DE

OLIVEIRA MALTA (23114.909716/2020-44). Por unanimidade, o Conselho aprovou a

redistribuição de que trata este item número quatro de pauta. 5- AVALIAÇÃO DE SERVIDORES

DOCENTES EM ESTÁGIO PROBATÓRIO.Por unanimidade, o Conselho aprovou os estágios

probatórios de que tratam os próximos dois itens da pauta, de números 5.1 e 5.2. 5.1- Estágio

probatório de Fábio Coelho Sampaio, ocupante do cargo de Professor da Carreira de Magistério

Superior, lotado no Departamento de Microbiologia, que entrou em exercício de suas atividades em

31/10/2017 (23114.906737/2020-16). 5.2- Estágio probatório de Rejane Waiandt Schuwartz de

Carvalho Faria, ocupante do cargo de Professor da Carreira de Magistério Superior, lotado no

Departamento de Matemática, que entrou em exercício de suas atividades em 10/4/2017, na

Universidade Federal do Pará, e foi redistribuída para a UFV, conforme publicado no DOU de

25/3/2019 (23114.903228/2019-90). 6- SOLICITAÇÃO DA PROFESSORA FLORA MARIA

DE MELO VILLAR, LOTADA NO DEPARTAMENTODE ENGENHARIA AGRÍCOLA, DE

ADIAMENTO DE SUA LICENÇA DE DOZE MESES PARA REALIZAR PÓS-

DOUTORADO NA UNIVERSIDADE DE ILLINOIS, NOS ESTADOS UNIDOS, DO

SEGUNDO SEMESTRE DE 2020 PARA O PRIMEIRO SEMESTRE DE 2021

(23114.903640/2020-43). Por unanimidade, o Conselho aprovou a solicitação de quetrata este item

número seis da pauta. 7- PLANOS DE CAPACITAÇÃO DE DOCENTES. 7.1- Proposta de

atualização do Plano de Capacitação dos Docentes do Instituto de Ciências Exatas e

Tecnológicas do campus de Florestal para o período 2021-2024, com inclusão dalicença integral

das atividades acadêmicas do professor Erick Matheus da Silveira Brito, nos primeiro e segundo

semestres de 2021, para que ele conclua o curso de doutorado em Engenharia Elétrica que está

realizando sem afastamento de suas atividades acadêmicas, conforme autorizado pelo Cepe, na

Universidade Federal de Minas Gerais, iniciado em 13/11/2017, antes de ele entrar em exercício de

suas atividades na UFV, em janeiro de 2019 (23114.902418/2019-90). Por unanimidade, o Conselho

aprovou a proposta de atualização de plano de capacitação de que trata este item número 7.1 da pauta.

7.2- Plano de Capacitação dos Docentes do Instituto de Ciências Humanase Sociais do campus

de Florestal para o período 2021-2024, que inclui uma previsão de licença para iniciar pós-

doutorado no ano de 2021, do Professor Jorge Alberto dos Santos, na Bernard Sistemas, empresa

- DO MEG
Reitor Secretário
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localizada em Florianópolis, Santa Catarina, para desenvolver pesquisa na área de simuladores

empresariais (23114.902420/2019-69). Por unanimidade, o Conselho indeferiu a proposta de plano

de capacitação de que trata este item número 7.2 da pauta. 8- RECURSO APRESENTADO POR

FELIPE RUY DAMBROZ, ESTUDANTE DE MESTRADO DO PROGRAMA DE PÓS-

GRADUAÇÃO EM EDUCAÇÃO FÍSICA, CONTRA DECISÃO PROFERIDA PELO

CONSELHO TÉCNICO DE PÓS-GRADUAÇÃO, QUE INDEFERIU SUA SOLICITAÇÃO DE

MUDANÇA DE CONCEITO “Nº” PARA “S” NA DISCIPLINA EFI 799-PESQUISA, NO

SEGUNDO SEMESTRE DE 2019, E RELIGAMENTO AO CURSO DE MESTRADO

(23114.913034/2019-01). O Conselho indeferiu o recurso de quetrata este item númerooito da pauta,

por considerar que o desempenho de Felipe Ruy Dambroz no Mestrado em Educação Física, no

segundo período letivo de 2019, não fora satisfatório. Houve quatro votos favoráveis ao deferimento

do recurso. 9- PROPOSTA DE DATA DE COLAÇÃODE GRAU EM JANEIRODE 2021, A

SER INCLUÍDA NOS CALENDÁRIOS DE GRADUAÇÃO PARA O ANODE 2020, DOS CAMPI

DE VIÇOSA, FLORESTAL E RIO PARANAÍBA, APROVADOS POR MEIO DAS

RESOLUÇÕES NÚMEROS8, 9 E 10 DO CEPE. Por unanimidade, o Conselho aprovou a data de

colação de grau para o dia 15 de janeiro de 2021; esta decisão ficaria consubstanciada na Resolução

14/2020/Cepe. Às onzehoras e dez minutos, nada mais havendoa tratar, a reunião foi encerrada. Para

constar, foi lavrada a presente ata, que, se aprovada, será assinada pelo Presidente, Reitor Demetrius

David da Silva, e pelo Secretário de Órgãos Colegiados, Marcos Ribeiro Furtado.

VEIO
Secretário


